

"Protagonismo para los peatones"

Escrito por Administrator
Domingo, 26 de Septiembre de 2010 09:37 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa el día 26 de Septiembre de 2010.

BELÉN MARTÍNEZ, ACUBI

[«Protagonismo para los peatones»](#)

26.09.10 - 03:00 -

«Desde Acubi, vamos a reflexionar en torno a lo que se nos explicó en la Mesa de la Movilidad para después hacer llegar nuestras alegaciones y comentarios. En la sesión se comentaron muchos temas, y es necesario analizarlos con detenimiento. Nuestra apuesta es por una ciudad en la que el peatón sea el protagonista, por encima del coche. Para ello, es necesario que disponga de un transporte público eficiente. Sin olvidar a los ciclistas, que también deben tener su protagonismo».